

ALICANTE / La conexión Cenajo-Taibilla garantiza el abastecimiento para Alicante y Murcia

22.11.07 - LA VERDAD

El consejo de administración de la sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Segura, que preside José Salvador Fuentes, adjudicó la redacción del proyecto y ejecución de obra de ocho de los once tramos del suministro desde el embalse del Cenajo a la Mancomunidad de los canales del Taibilla (MCT).

Incluye un ramal hasta el Altiplano, cuyo presupuesto total de adjudicación asciende a 237,3 millones de euros, y que garantizará el abastecimiento al interior de la Región de Murcia y a los municipios de Jumilla y Yecla, que actualmente se abastecen de agua de pozos.

Se convierte así en una de las mayores inversiones en la cuenca del Segura. De esta forma, evitará el deterioro que sufre el agua proveniente del río Tajo, con destino a abastecimiento al discurrir por los ríos Mundo y Segura.

Esta obra, recogida dentro del Programa Agua y susceptible de ser cofinanciada con fondos europeos en el periodo de programación 2007-2013, garantizará un agua de calidad para casi 80 municipios de Murcia y Alicante.

El proyecto contempla la creación de una nueva estación de tratamiento de agua potable que centralice la capacidad de tratamiento de agua que actualmente tiene la MCT.

Además, eliminará riesgos de contaminación por vertidos, incontrolados o accidentales, de los que podrían derivarse efectos nocivos para la salud de la población.